



## Communiqué de presse

Brive le, 31 mai 2022

### **Exposition Lotta "Gaiardes" jusqu'au 25 juin inclus à la médiathèque du centre-ville**

Une nouvelle exposition est à visiter dès aujourd'hui et jusqu'au 25 juin inclus à la médiathèque du centre-ville. Lotta, artiste franco-finlandaise, propose une découverte de ses œuvres qui représentent des visages, des femmes avec des formes qui touchent à l'art déco, des bulles, des animaux aux expressions inédites, le tout dans des couleurs foisonnantes.

Fille d'ambassadeur, elle a beaucoup voyagé et ses œuvres se sont nourries des différentes civilisations qu'elle a connues. Après avoir exposé dans de nombreuses galeries de France ou d'Europe, elle présente pour la première fois ses travaux en Corrèze.

L'exposition est accessible au public du mardi au samedi aux horaires d'ouverture de la médiathèque.

Une rencontre de l'artiste est prévue lors du vernissage de cette exposition **le vendredi 3 juin à 17h.**

Instagram : lotta\_primitive\_design/Facebook : @lottaprimitivedesign

**Nelly VEDRINE** - *Responsable des secteurs, de l'action culturelle et de la communication*

**Tel :** 05 19 59 18 28